

El Grupo Abril pide mantas y comida enlatada para Turquía y Siria

09/02/2023



El Grupo Abril estará a diario en el Mercado Central.

El Grupo Abril no ha dudado en responder ante la catástrofe provocada por el terremoto de 7'8 grados de intensidad en Turquía que ha dejado miles de muertos y heridos en este país y en Siria, así como a cientos de miles de personas sin hogar. Por ello ha iniciado una campaña de recogida de mantas, sacos de dormir y comida enlatada sin cerdo.

Esta entidad solidaria se ha unido a varias ONG y asociaciones y en Elda solo recogerán las mantas y los sacos de dormir así como los alimentos.

Por ello hacen un llamamiento a la población para que haga donaciones en la medida de sus posibilidades para

ayudar a todas las personas que han perdido su hogar y están durmiendo en los puntos habilitados como centros de salud. Cualquier ayuda es bien recibida en estos momentos.

Los puntos de recogida son el puesto 107 del Mercado Central de lunes a sábado de 9 a 12 horas, la escuela Nuevo Almafrá, Consignas Solidarias y en la sede del Grupo Abril los martes y jueves de 9 a 12 horas en la calle San José de Calasanz, 21, de Elda.

El plazo máximo de entrega es hasta el sábado 25 de febrero. Más información a través de Whatsapp en el 688 701 906.